

EL AYUNTAMIENTO DE SALOBREÑA ADJUDICA LAS OBRAS QUE SE LLEVARÁN A CABO EN EL COMPLEJO DEPORTIVO LOS TRANCES

Publicado: 07/05/2010 17:17 por Motril@Digital en [Noticias](#)



El Teniente Alcalde de Obras y Urbanismo, Manuel Pérez Cobos, aseguraba que el ayuntamiento de la Villa ha adjudicado las obras que se llevarán a cabo en el complejo deportivo de Los Trances. Según el Edil “estas obras, adjudicadas a la empresa Villamena y que darán comienzo el próximo lunes día diez de mayo, tienen un precio de adjudicación de 101.034€ más IVA, habiendo ofertado la empresa adjudicataria un 20% del precio mencionado en concepto de mejoras.

Así mismo indicó que “estas actuaciones, que tendrá un periodo de ejecución de cinco meses, consistirán en la construcción de una portada de acceso al recinto, mezclando estética y funcionalidad; reposición de cubiertas translúcidas, dotación de ventilación, apertura de nuevas ventanas y puerta de emergencia en el pabellón.

Pérez Cobos argumentó que “con estas medidas, debido a la entidad que ha alcanzado el complejo deportivo, se pretende dotar de un acceso adecuado que centralice la circulación tanto peatonal como de vehículos, que al mismo tiempo organice los espacios de entrada con una imagen característica para el recinto. Para ello se realizará una estructura de cierre sobre las construcciones existentes, ampliando los espacios peatonales para el acceso, de los que carece actualmente, dotando al complejo de una dependencia de control de acceso y

organizando todo el sistema de acceso a las infraestructuras, así como la recolocación y ubicación de nuevos elementos de iluminación”.